

## MONEDA EN EL AIRE

*Jeanette  
Leyva Reus*

 @JLeyvaReus



### Acuerdo y desaires

Breve encuentro tuvieron algunos banqueros con la gobernadora de Guerrero, **Evelyn Salgado**, con



**Evelyn Salgado**

quien firmaron un acuerdo para seguir apoyando al puerto en el tema de la reconstrucción tras el paso del huracán Otis.

La nota, más allá de la firma, es que varios directores de los principales bancos, optaron por hacer un rápido pase y salirse del encuentro sin quedarse hasta el final, y ojo, no porque tuvieran algunos pendientes más importantes que atender, sino porque para varios de ellos, comentaron con total franqueza, no era de su agrado la gobernadora y preferían la sana distancia. La crítica es por la forma en cómo manejó la crisis del huracán, y también, porque hay temas financieros que consideran afectan al estado y solamente no los solucionan.

Por lo pronto, la moneda está en el aire.